RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universituria referente a los opositores a la cá-tedra de «Pedagogia general» de la Facultad de Fi-losofía y Letras de la Universidad de Valencia.

Visto el recurso interpuesto, al amparo de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957, por don Millán Arroyo Simón contra la Resolución de esta Dirección General de 14 de septiembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de octubre), por la que se le declara excluído de las oposiciones anunciadas para la provisión en propiedad de la cátedra de «Pedagogía general» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, que fueron convocadas por Orden de 25 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de mayo) y abierto nuevo plazo para las mismas por orden de 6 de mayo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de mayo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del día 10).

Teniendo en cuenta que el motivo alegado por el interesado en el recurso justifica fundadamente su derecho a tomar parte en los ejercicios de las mencionadas oposiciones y que al interponer éste han quedado subsanados los defectos observados al formular su solicitud de concurrir a las mismas, que en principio fueron causa de su exclusión.

Esta Dirección General, estimando el recurso de referencia, ha resuelto declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra los siguientes opo-

para la provisión de la mencionada cátedra los siguientes opositores:

> Don Fermin de Ormeneta Cervera, Don Emilio Redondo García, Don Miguel Bertrán Quera, Don Ricardo Marín Ibáñez, Don Alejandro Sanviesens Marfull, Don Millán Arroyo Simón.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. mucnos años. Madrid, 26 de octubre de 1967.—El Director general, José Hernández Diaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cientifica y Técnica «Juan de la Cierra» por la que se hace público el fallo del concurso convocado para cubrir plazas de Ayudante, Auxiliares Técni-cos de primera y tercera y Laborantes de segunda y cuarta en el Departamento de Lipoquímica.

Celebrado el concurso oposición convocado en el «Boletin Oficial del Estado» número 240, de 7 de octubre de 1967 para cubrir una plaza de Ayudante Técnico de tercera, dos de Auxi-liar Técnico de primera, una de Auxiliar Técnico de tercera, dos de Laborante de segunda y una de Laborante de cuarta, con destino al Departamento mencionado, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los señores que a continuación se relacionan:

Ayudante de tercera:

Doña María Teresa Madurga Vara.

Auxiliares Técnicos de primera:

Don Antonio Jiménez Paterna. Dona Angela Pascual Martín.

Auxiliar Técnico de tercera:

Doña Manuela Guerrero Cerrada.

Laborante de segunda:

Don Santiago Calvo López.

Laborante de cuarta:

Doña Angeles Arranz Bermejo.

Se concede un plazo de treinta días hábiles a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Es-tado» para que los concursantes reseñados aporten la docu-

mentación requerida.

Madrid, 8 de noviembre de 1967.—El Secretario general.—

5.379-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-tífica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso convocado para cubrir plazas de Laborante y Especialista en el Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas.

Celebrado el concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 240, de 7 de octubre de 1967, para cubrir tres plazas de Laborante de tercera y una de Especia-

lista de segunda, con destino al Centro Nacional de Investi-gaciones Metalúrgicas en Madrid, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los señores que a conti-nuación se relacionan:

Laborante de tercera:

Doña Francisca Bueno de Lucio. Doña María Luz Montero Martín. Doña Maria de las Candelas Redondo Carrasco.

Especialista de segunda:

Don Pascual Bengochea Setien.

Se concede un plazo de treința dias hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que los concursantes reseñados aporten la docu-mentación requerida.

Madrid, 8 de noviembre de 1967.—El Secretario general.—

5.378-E

RESOLUCION del Patronato de Investigación Cien-tifica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso convocado para cubrir plazas de Auxiliar Técnico y Laborante.

Celebrado el concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 240, de 7 de octubre de 1967, para cubrir tres plazas de Auxiliares Técnico de cuarta y una de Laborante de cuarta, con destino al Centro de Información y Documentación en Madrid, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los señores que a continuación se relacionan:

Auxiliares Técnicos de cuarta:

Don José Antonio Garcia Escribano. Don Félix Díaz García. Doña María Eugenia de la Torre Gimeno. Laborante de cuarta:

Don Alfredo de la Orden Merino.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial de! Estado», para que los concursantes reseñados aporten la documentación requerida.

Madrid, 9 de noviembre de 1967.—FI Secretario general.—

5.384-E.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el con-curso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Procesal» de la Facultad de Derecho de la citada Universidad.

Con esta fecha el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza que a continuación se indica. vacante en la Facultad de Derecho de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 10 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» de 10 de junio), elevada por el Decanato de dicha Facultad:

Derecho Procesal.

Presidente: Don Alfonso de Cossio y Corral. Vocales: Don Faustino Gutiérrez-Alviz y Armario y don José María Navarrete v Urieta.

Sevilla, 25 de octubre de 1967.—El Secretario general, M. Pérez Rodríguez. Visto bueno: el Rector, José María Calderón Quijano

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la pla-za de Profesor agregado de «Paleontologia de inver-tebrados y Micropaleontologia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Paleontología de invertebrados y Micropaleontología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, convocada por Orden ministerial de 17 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero), a las doce horas del día 4 de diciembre próximo en el aula de Paleontología de la Facultad de Ciencias (pabellón V de la Facultad de Medicina), Ciudad Universitaria, Madrid, para hacer su presentación al Tribunal y entregar los trabajos científicos y de investigación, así como la Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina. de la disciplina.